



～ 社訓 ❁ 誠意 ～

社長室だより



2024年1月1日号

新しい年を迎えます♥

昨年はコロナ規制が解除され、4年ぶりのマスクからの解放に戸惑いも感じながら、又どのような行動をとるべきかと迷いながらの年であったような気がします。

実際インフルエンザも流行してしまい、結果的にはマスクはそのままの方が半分はいらっしやるのではないのでしょうか？海外への情勢不安や円安も続き、外国の方が日本を訪れる姿は徐々に増えているようですが、日本国籍の方は国内旅行がやっとなるところでしょうか。

正直わが社は悲しいかな、たくさんの離職者が出てしまい、車両がフル稼働することも無く、ずっと車庫に「お飾り」状態の車も有るし、今まで無事故だった記録が一気に5倍増で発生してしまいました売り上げも伸びず、経費増のとんでもない2023年でした。

皆さん方はどのような1年でしたか？ 神様は超えられそうもない人に試練はあたえない！

と信じて2023年を乗り切ったので今年は大きく飛び出したいですよ!! そう思いませんか？

一人の離職者も出さず。逆に若手のエースを引き寄せて、浮上しましょうよ!!

それが夢半ばにして天にのぼって行った戦友に捧げる弔いでもありますから。

いつも月末の日付けで発送していましたが、悲しい事があまりに多かった暗い2023年はとっとと

さよならしたくて今回は新年の発行版としました。ぜひとも皆さんも気持ち切り替えて一緒に楽しい2024年にしましょうね。「笑う門には福来る」でしょ～ 同じことするなら毎日「良かったことさがし」した方がいい事が舞い込んでくるきがるのです。

「上を向いて歩こうよ」(^_^) もし涙がこぼれそうになったら私を頼ってくださいね

私は皆さんの「おふくろさん」お金はないけどハートとド根性は誰にも負けない♥♥

「誠意」を貫くことを先人に誓いし者だと言う事を改めてここに誓います。

1月はたくさん誕生日を迎える方々がいらっしやいますね！

上は最高齢のベテラン、下は若手のホープ たのもしい限りです。まさに鈴木運送の縮図。

「こいつは春からえんぎがよいわいな～」

2024年1月にお誕生日を迎える皆さん

1月3日	経理	■■■■■	10日	本社	■■■■■	15日	本社	■■■■■
17日	平塚	■■■■■	24日	本社	■■■■■	24日	本社	■■■■■
25日	平塚	■■■■■	27日	本社	■■■■■			

寒さに負けずに元気で明るくお仕事頑張っね

